

De López, el cómplice por omisión

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 25-2-2023 2:49:23

“De García Luna en nuestra nación . . .”

A López se le hizo vicio,
anda celebrando el juicio
a García Luna de los gringos:
culpable . . . “tilingos lingos”.

De manera muy contenta
parece no darse cuenta
del terrible desprestigio
de México en tal litigio.

Su actitud es deprimente
de plano “no le cae el veinte”,
no mira lo que esto implica,
todo esto solo lo explica.

El odio que hartó le alcanza
su prurito de venganza
respecto de Calderón,
que terrible decepción.

Así, hasta “se le va la hebra”,
¿por Dios Santo, que celebra?,
es grande la humillación
pa’ nuestra pobre nación.

En el ámbito mundial,
en el plano internacional,
tenemos un triste marco:
la patria es ligada al narco.

Para mí no hay nada nuevo,
Amlo cacaraquea otro huevo,
pues, que para nada puso,
como las remesas incluso.

Cuando vuelva la cordura
de una manera segura
él tendrá una acusación
de cómplice por omisión.

Por lo del tal García Luna,

no le hizo denuncia alguna,
no ha cumplido sus promesas
en cuatro años de vilezas.

Al peje le hacen la chamba
los mismos gringos, ¡caramba!,
si ya vio barbas cortar
que ponga las de él a remojar.

De la ignominia esta brisa,
Peña se muere de risa
por el pacto celebrado
con Andrés, pues, ni es nombrado.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 24 de febrero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)